

7/29 (月) たいようぐみのいちにち 天気

☆全体朝会・避難訓練・お絵描き

- 今日は、全体朝会をしました。体調不良や家庭保育のお友だちが多かったので、お当番は一人だったのですが、たいよう組のみんなで声を出してくれて、他のクラスを引っ張ってくれました。
- お休みの日は何をしたかを、みんなの前で発表してもらったり、他クラスの発表を聞いて拍手をしてくれました。
- お絵描きは、お休みの日の様子を絵に描いてくれましたよ。恐竜博物館に行った様子や、ブルーシールに行った様子、プールや船に乗った様子など、お休みの日に楽しく過ごした様子がよくわかりました(^_^)
- お絵描きの途中で、避難訓練の放送が流れてきましたが、慌てることなく落ち着いて避難することができました。どこから出火したのか、いつもは外に出る時は帽子をかぶるけど、何で今はかぶっていないのか、園長先生から質問がありましたが、ちゃんと答えることができていましたよ。さすがですね♪
- 避難訓練の後には、少し時間があつたので、お部屋で好きな遊びをしました。女の子の間では、「アルプス一万じゃく」の手遊びが流行っているようです。「♪アルプスいちまんじゃく、こやぎのうえで♪」と、歌っていたので、別のお友だちが「こやぎじゃなくてこやりだよ」と、教えていました。大人も間違えやすい部分をよく知っている子がいてビックリしました。
- 遊びの中で、お友達同士で教え合ったり、助け合ったり、協力したりと、日々、成長している姿が見られて、とても嬉しく思っています(*^-^*)

※明日は、プールあそびの予定です。

※体調不良や感染症の子が増えてきています。これから色々な行事や活動が増えてくるので、家庭でも体調管理をよろしくお願いします。